

HOGAR ALEMÁN DE CHICUREO:

Un ambiente seguro y acogedor para que los residentes disfruten de una vida plena y comunitaria

Su equipo humano multidisciplinario de profesionales y técnicos altamente capacitados entrega una atención especializada a sus residentes. Cuentan con tres programas para elegir según las necesidades.

El Hogar Alemán de Chicureo abrió sus puertas a la comunidad en abril de este año y es la quinta residencia de la red de Hogares Alemanes, institución que forma parte de la Corporación Chileno Alemana de Beneficencia. Se ubica en el sector de Piedra Roja, Chicureo, en Avenida del Valle s/n, contiguo a Clínica Alemana de Chicureo. Como Hogares Alemanes destacan por ofrecer una atención integral de calidad, instalaciones de primer nivel y un fuerte compromiso con la seguridad y el bienestar de sus residentes.

“Nuestra residencia en Chicureo, situada a solo 20 minutos de Vitacura y Las Condes, cuenta con un moderno edificio con capacidad para 140 personas, rodeado de hermosos jardines con senderos en un terreno de 6 hectáreas. Al igual que en todas nuestras residencias, el Hogar Alemán de Chicureo ha sido diseñado para proporcionar un ambiente seguro y acogedor, donde los residentes puedan disfrutar de su estadía

llevando una vida plena y comunitaria”, señala Loreto Alé, gerente de Hogares Alemanes.

ATENCIÓN PERSONALIZADA

La principal fortaleza del Hogar Alemán de Chicureo en el sector de residencias para adultos mayores radica en su equipo humano multidisciplinario de profesionales y técnicos altamente capacitados, quienes entregan una atención especializada a sus residentes.

A través de protocolos rigurosos, garantizan que cada persona reciba un plan de cuidados adaptado a sus necesidades individuales. Esto incluye la administración de medicamentos, el seguimiento de condiciones médicas y atención de primeros auxilios según sea necesario. Además, promueven una vida activa y enriquecedora a través de la participación en actividades recreativas y culturales.

“Ofrecemos talleres grupales de gimnasia liderados por kinesiólogos y sesiones de terapia



HOGAR ALEMÁN DE CHICUREO

En Hogar Alemán Chicureo, cada rincón ha sido diseñado para satisfacer las necesidades de las personas mayores, garantizando una vida cómoda, segura y también entretenida.

ocupacional, que estimulan áreas cognitivas y sensoriales. Hemos visto que estas actividades fortalecen la socialización y la estimulación cognitiva, por lo que diariamente organizamos eventos sociales, educativos y recreativos que fomentan la interacción entre los residentes y el sentido de comunidad”, comenta la ejecutiva.

Por otro lado, sostiene que es fundamental crear espacios que favorezcan la movilidad, accesibilidad y comodidad de sus residentes, asegurando su bienestar y seguridad. En Hogar Alemán Chicureo, cada rincón ha sido diseñado para satisfacer las necesidades de las personas

Cada piso cuenta con luminosas salas de estar, perfectas para disfrutar del entorno y facilitar los encuentros entre residentes y sus seres queridos.



HOGAR ALEMÁN DE CHICUREO

mayores, garantizando una vida cómoda, segura y también entretenida.

“Contamos con cuatro edificios

interconectados entre sí, por un primer piso que alberga amplios y cómodos espacios comunes como terrazas al aire libre, una

acogedora cafetería y amplias salas de estar. En el primer piso se encuentran, además, el gimnasio, sala multiuso, sala de terapia ocupacional, peluquería, oratorio, sala de estar y un gran comedor, lo que fomenta un ambiente comunitario ideal para actividades y momentos especiales entre residentes y sus familias. Los dormitorios, de 25 metros cuadrados con baño privado, están ubicados en los niveles superiores, dando la privacidad necesaria en el momento que nuestros residentes lo requieran. Cada piso cuenta con luminosas salas de estar, perfectas para disfrutar del entorno y facilitar los encuentros entre residentes y sus seres queridos. Además, el Hogar está rodeado de jardines, senderos, terrazas y una pérgola para disfrutar en familia”, sostiene Loreto Alé.

En el Hogar Alemán de Chicureo ofrecen tres programas: uno de larga estadía, que proporciona cuidados especializados a adultos mayores en un ambiente seguro durante el tiempo que sea necesario; otro de estadía temporal, destinado a familias que necesitan un lugar para sus familiares hasta por un período de 3 meses, y también cuentan con un programa de Centro Diurno, disponible de lunes a viernes de 08:30 a 17:30, dirigido a personas de 60 años y más que son autovalentes en las actividades de la vida diaria.

Consultas al correo contacto@hogaralemanchicureo.cl.